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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 5. Sitzung des 
Ausschusses für Bau, Vergabe, 

Wirtschaftsförderung und Tourismus vom 
24.03.2015 

 
 
11.5 Anfrage zu Fragen von Bauherren bei Aufstellung eines 

Gartenhäuschens (AM Krüger) 
 

 
 
AM Krüger: 
Ist die Annahme richtig, dass die Bauaufsicht nur von ca. 5 % der Bauherren bei 
der Aufstellung eines Gartenhäuschens gefragt wird? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Viele Bauherren erkundigten sich bei der Bauaufsicht im Vorfeld der Aufstellung 
eines Gartenhäuschens über dessen Zulässigkeit. Eine prozentuelle Zahl kann 
hier nicht genannt werden.  
 
 
 
Meckenheim, den 06.07.2015 
 
 
 
Christine Grzesik-Hoenig   
Schriftführer/in  
 

 
 


